

# Kleine Anstöße - Street-Art im Unterricht selbst erprobt



Street-Art ist ein spannungsgeladenes Element im öffentlichen Raum - und deswegen auch spannend für den [Unterricht](#). In einem Kunstkurs unserer Schule beschäftigten sich Schülerinnen und Schüler unter der Anleitung von Frau Schönwald mit diesem Thema. Als Ergebnis entstand ein Projekt, bei dem mit Genehmigung der Stadt Elmshorn und unter Einhaltung aller Gesundheitsvorschriften bestehende Graffitis in Elmshorn mit kleinen Elementen ergänzt wurden.

Dass es am Tag des Projekts regnete, war ärgerlich. Dennoch zogen die Schülerinnen und Schüler das Projekt durch und brachten ihre Botschaften an die Wand. Vielleicht stolpern Sie ja über eine der kleinen Nachrichten.

